

Rapport final pour le conseil d'école

Les réalisations du conseil d'école de l'école élémentaire L'Harmonie
année 2024-2025

Membres du conseil 2024-25: Jaqueline Brook, Dawna Talgorn, Jennifer Tremblay, Matt Feagan, Frank Durivaux, Serina Patel, Sonya MacKinnon (personnel enseignant) et Marie-Eve Poulin (directrice).

Les réunions du Conseil d'école pour l'année scolaire 2024-2025 ont eu lieu en mode virtuel aux dates suivantes.

7 novembre 2024 à 19h30

5 décembre 2024 à 19h30

9 janvier 2025 à 19h30

6 février 2025 à 19h30

6 mars 2025 à 19h30

3 avril 2025 à 19h30

1 mai 2025 à 19h30

5 juin 2025 à 19h30

Aménagement de la cour de l'école

Au cours de l'année scolaire 2023-2024, la cour de l'école a connu plusieurs améliorations, rendues possibles grâce à l'engagement du Conseil d'école, du personnel enseignant et de la communauté scolaire. De beaux projets ont vu le jour ou sont en cours de planification, dans le but d'enrichir cet espace et d'offrir aux élèves un environnement extérieur à la fois stimulant et accueillant.

Cette année, la deuxième classe extérieure (qui avait été installée à l'avant de l'école à l'aide de matériaux et d'une clôture financés par les fonds recueillis par un précédent Conseil d'école), a été retirée afin de faire place aux travaux de construction et d'agrandissement de la garderie. Le grand projet pour lequel le Conseil d'école actuel avait entrepris une collecte de fonds portait sur le réaménagement du terrain de basketball, dont l'asphalte était en très mauvais état. Finalement, le Conseil scolaire Viamonde a proposé de financer le réaménagement complet du terrain, y compris le resurfaçage en asphalte et le traçage des lignes. Les travaux auront lieu en même temps que ceux de la garderie.

En fin d'année, une demande d'un enseignant visant à créer un « coin calme » dans la cour a été discutée, incluant des options de conception et d'installation. Un budget a été approuvé pour cette initiative. Le vote sur le design final et l'installation aura lieu en août, en attente d'informations supplémentaires et des autorisations du Conseil scolaire Viamonde.

Nouvelles initiatives

L'une des nouvelles initiatives proposées cette année a été d'inviter les enseignants à soumettre une liste de souhaits. Le Conseil d'école a examiné et approuvé les demandes, qui comprenaient notamment des jeux de société, des tapis fous, des jeux d'échecs pour le nouveau club d'échecs, ainsi que des bacs de rangement et des jeux éducatifs.

Campagnes de financement

L'année a été productive en matière de levées de fonds. Le Conseil d'école a organisé deux événements, tandis que deux autres, bien que planifiés, ont dû être annulés.

- **1er décembre – Soirée garderie**
Un grand succès avec des jeux dans le gymnase, une collation composée de chocolat chaud et de popcorn, des jeux de société et des activités de bricolage. Cette soirée a permis de recueillir 508,98 \$.
- **23 février – Cabane à sucre**
Initialement prévue à cette date, la cabane à sucre a été reportée au 6 avril faute de bénévoles suffisants. Elle a finalement été annulée, la nouvelle date entrant en conflit avec un autre événement organisé par l'Association des francophones de Kitchener-Waterloo.
- **25 avril – Danse-o-thon**
Cette nouvelle initiative a été un grand succès auprès de la communauté scolaire. Les enfants ont dansé toute la journée, répartis en trois groupes selon leur niveau scolaire. Chaque groupe a dansé entre 40 et 65 minutes, les groupes plus âgés bénéficiant d'un temps de danse plus long. Une grande lumière noire illuminait l'ensemble du gymnase, les élèves de Mme MacKinnon avaient préparé des décorations fluos, des jeux de lumières dansantes et une mini boule disco. L'événement a permis de récolter la somme impressionnante de 4 616,65 \$.
- **30 mai 2025 – Soirée garderie**
Cette soirée, prévue le 30 mai 2025, a été annulée en raison d'une urgence survenue à l'école.

Pour l'année prochaine

S'appuyant sur les succès de l'année passée, nous planifions notre prochaine rencontre pour le 27 août 2025. Lors de cette réunion, nous organiserons la préparation de l'épluchette de maïs ainsi qu'une rencontre d'information visant à encourager davantage de membres de la communauté scolaire à participer au Conseil d'école. Ce sera également l'occasion de voter sur les détails finaux concernant le coin calme.

Par ailleurs, nous lancerons tôt dans l'année la collecte de fonds pour les t-shirts « École Harmonie », afin que l'ensemble de l'école puisse porter fièrement les couleurs de l'école.

Un panneau d'affichage sera installé lors de l'épluchette pour promouvoir la rencontre d'information ainsi que la vente des t-shirts.

Dernières réflexions

L'année a été très positive et le Conseil a pris plaisir à travailler ensemble. Nous avons eu la chance que le Conseil scolaire Viamonde prenne en charge le financement du terrain de basketball, ce qui représente un réel soulagement. Le Danse-o-thon a connu un succès incroyable et nous espérons qu'il deviendra une tradition au sein de l'école.

Nous tenons également à exprimer notre profonde tristesse à la suite du décès soudain de M. Kyong à la fin de l'année scolaire. Il était très apprécié de tous et restera dans nos mémoires avec beaucoup d'affection.